

Belasan UKM Tampil di Hari Kedua PKKMB Unimal



Penampilan UKM Resimen Mahasiswa (Menwa) pada PKKMB Unimal di Lapangan Upacara Kampus Reuleut, Kecamatan Muara Batu, Aceh Utara, Selasa (29/8/2023). Foto: Bustami Ibrahim.

UNIMALNEWS | Reuleut- Hari kedua pelaksanaan Pengenalan Kehidupan Kampus Mahasiswa Baru (PKKMB) Universitas Malikussaleh berlangsung dengan meriah.

Pelaksanaan yang berlangsung di Lapangan Upacara Kampus Reuleut, Kecamatan Muara Batu, Aceh Utara, Selasa (29/8/2023) itu dimeriahkan dengan penampilan 19 Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) yang ada di Universitas Malikussaleh kepada mahasiswa baru.

Muhammad Muhaimin selaku koordinator umum PKKMB sekaligus ketua Dewan Perwakilan Mahasiswa (DPM) Unimal kepada Unimalnews menyampaikan bahwa antusias mahasiswa baru sama seperti hari pertama kemarin.

“Alhamdulillah mereka mengikuti seluruh rangkaian kegiatan dengan kondusif dan mereka menikmati apa yang kita tampilkan,” terangnya.

Ia juga mengatakan bahwa setelah penampilan UKM semua akan dilaksanakan orasi oleh Ketua Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) fakultas masing-masing dan setelahnya akan ada pemulangan mahasiswa baru ke fakultasnya.

“Dua hari PKKMB di tingkat universitas adalah sebagai konsep awal pengenalan terhadap kampus Universitas Malikussaleh,” jelasnya.

Lanjutnya, dua hari kegiatan PKKMB di Reuleut, mahasiswa baru terlihat telah merasa bahwa Unimal ini adalah rumah mereka. “Alhamdulillah kegiatan aman dan kita doakan supaya kegiatan ini aman sampai dengan selesai,” tambahnya.

Sementara itu salah seorang mahasiswa baru, Ahmad Muzakki yang berasal dari Fakultas Kedokteran menyampaikan rasa antusiasnya dalam mengikuti PKKMB selama dua hari ini.

“Alhamdulillah PKKMB ini cukup menarik, walaupun mataharinya agak terik, panitia telah menyediakan banyak tenda. Selain itu panitia juga menyediakan fasilitas kesehatan bagi kami yang sakit,” ucapnya.

Tambahnya, kami hari ini diperkenalkan banyak UKM dan atraksinya sangat menarik. “Dari semua UKM yang ada, saya mungkin suka UKM seni karena saya suka main musik,” pungkasnya.

Adapun UKM yang tampil pada kegiatan hari ini adalah UKM Pramuka, UKM Resimen Mahasiswa (Menwa), UKM Palang Merah Indonesia, UKM Pecinta Alam (Umpal), UKM Seni Budaya Meurah Silu, Keluarga Silat Nasional Perisai Diri, Lembaga Dakwah Kampus (LDK) Al Kautsar.

Kemudian UKM Pengembangan Tilawatil Qur'an (PTQ), UKM Basket, Kelompok Studi Mahasiswa Creative Minority, Sains Riset dan Robotika (SRR), UKM Karate Do, UKM Taekwondo, UKM Kempo, UKM Merpati Putih, Turtle Diving Club (TDC), UKM Search and Rescue (SAR), Pencak Silat Beladiri Tangan Kosong Merpati Putih, dan Forum Mahasiswa Bidikmisi/KIP Kuliah. [fzl]

Tanggal: 29 August 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#),